



<http://www.yamato-rc.org/>

宮東 悠 会員 旭日小授章 受賞おめでとうございます



秋の叙勲で旭日小授章を受賞されました、宮東会員より、大和RCに対して10万円のご寄付を賜りました。「奉仕予算でも、クラブ運営でも、良いように遣ってください」と、心強いお申し出。ありがとうございます！大切に活用して参りましょう！

スマイルBOX

本日¥16,000 累計¥172,000

- ◆会長 本田誠一会員／宮東さんが旭日小授章を受賞されました。誠に目出度うございます。文化勲章に続く栄えある受章、私達ロータリークラブの誉れであります。又、クラブに金一封を贈呈して頂きました。ありがたく有効利用させていただきます。
- ◆幹事 伊藤健司会員／コロナウィルスも沈静化している様ですね。この機に乗じて花巻南RCへの表敬訪問を楽しみたいと思います。
- ◆眞鍋藤正会員／宮東さん、秋の叙勲で授賞の栄に輝かれましておめでとうございます。若き日のドイツのタコ部屋での苦労が見事に開花されましたね。私が大和ロータリークラブに入会した時から親切にご指導賜りました宮東さんの栄誉は竹馬の友、根岸英一のノーベル賞受賞と同じように私にとっても大きな喜びです。長生きをしていて良かった！！
- ◆小金澤和夫会員／宮東さん、叙勲おめでとうございます。今後は健康に注意して頑張ってください。
- ◆古木通夫会員／すごい雨ですね。今年の冬は、ブロッコリー、カリフラワーにチャレンジです。
- ◆宮東悠会員／秋の叙勲で「旭日小授章」を頂きました。
- ◆増正之会員／車がないのは困ります。ビショヌレです。
- ◆富岡弘文会員／本日は、税理士会のテニス大会で優勝する予定だったのですが、雨で来週に延期となりました。
- ◆山田己智恵会員／本日、社会奉仕についてフォーラムを行わせていただきます。ご協力よろしくお願ひします。9月議会報告を入れさせていただきましたので、ご覧いただければ嬉しいです。
- ◆引田俊一会員／あまり出席できず申し訳ありません。宮東さん褒章受賞おめでとうございます。先日本田会長や古木さんの助言を戴きながら大和商工会議所の職域ワクチンを終了できました。RCの奉仕の精神で、若い方、外国籍の方にワクチン接種をできました。有難うございました。

今後の情報	日付	時間	回数	プログラム内容
	11月 23日 (火)			取止め例会
	11月 30日 (火)	12:30	2756	職業奉仕活動、過去の取り組み 細川職業奉仕委員長
	12月 7日 (火)	12:30	2757	年次総会
	12月 12日 (日)		2758	クリスマス家族会

例会日	会員数	出席	出席%	欠席	欠席者名
10月 26日	33(7)	前々回	26	90.32	3 川本・引田・丸茂
11月 9日	33(7)	前回	29	96.67	1 川本
11月 9日	33(7)	本日			



Since 1962 RI第2780地区 第6グループ

大和ロータリークラブ 週報

Yamato Rotary Club Weekly

<http://www.yamato-rc.org/>



【大和ロータリークラブ活動方針：「知恩」「報恩」「継承と変革」】

例会場 / 北京飯店 4F : 会長 / 本田 誠一 幹事 / 伊藤 健司
 例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分 : 会長エレクト / 吉岡 善一 副幹事 / 相原 聡
 事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926 : 事務局 e-mail / jimukyoku@yamato-rc.org

第 2754 回 2021 年 11 月 9 日(火)

司 会 / 松川 健治 君
 齊 唱 / 君が代・四つのテスト
 S. L. / 山田 己智恵 君
 ゲスト / 米山奨学生 ジャリー バーバラ アナスタシア さん ビジター / なし

会長の時間

本田 誠一 会長

皆さん、こんにちは。先ず初めに、我々の仲間である宮東悠会員が、秋の叙勲において『旭日小授章』の栄誉を授けられました。これは偏に、宮東さんの商工会議所会頭職を始め、長年に亘る社会活動が認められたとともに本人の人徳の賜物であると感じ入る次第です。このことは会員全員にとっても誇らしいことです。おめでとうございます。

この度、RI3522地区（台湾）より400万枚を超える医療用マスクを日本にいただくことになりました。事業の背景には、今夏、新型コロナウイルスワクチンの確保に難航していた台湾に対して日本から贈ったワクチンに対する返礼として、新型コロナと日々戦っている日本国内の医療従事者、受入れ病院などを支援することを目的にRI3522地区独自の事業として企画実施されました。2780地区においては、台北七星RCを通じて大和RCへ432,000枚のマスクをお預かりする運びとなりました。

一人では中々出来ないことも「クラブで」、「地区で」と想いを一つにして事業展開していく…台湾の皆さんのご厚意をしっかりと地域に繋げていきたいと存じます。

本日指名委員会が開催され、順調にいけば会長ノミニーが決定する運びとなります。ロータリーは過去より脈々と伝承され、時代の要請に伴い変化してきました。

昨年度のホルガー・クナークRI会長の言葉を借りれば、5年後、10年後を見据えて、もっともっと私たちは変わらなくてはならないということです。

そしてそのために「今、何が出来るのか？この障壁を突破するために何が必要なのか？」と議論を重ねていくことです。

本日の例会は、山田社会奉仕委員長が中心となりクラブフォーラムが開催されます。

過去の奉仕事業を検証して、クラブとして大切にしていきたいこと（変えてはならないもの）、勇気をもって変革していくこと（変えていくべきもの）、これらを多くの会員の総意として実践していく…本日のフォーラムが有意義なものになることを祈念して会長の挨拶とさせていただきます。



本田会長、アナスタシアに米山奨学金贈呈

第1回クラブフォーラム「社会奉仕について」 山田 己智恵 社会奉仕委員長

ロータリーの目的の中に、社会奉仕について書かれてあります。

- ・各人一人ひとりが個人として、また社会生活において奉仕の理念を実践すること。
- ・奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際理解、親善、平和を推進すること。

すなわち、社会奉仕は、全てのロータリアンが、地域の人々の暮らしを豊かにし、よりよい社会づくりに貢献することです。そのためには、地域社会のニーズをとらえて、積極的に行動することが大切です。

今年度の社会奉仕委員会のテーマは、「地域社会の変化とニーズをとらえた社会奉仕を」として活動を進めています。



1. 今年度の社会奉仕について：

- ・日本赤十字の献血事業への協力を行いました。
- ・60周年記念事業として、「市民活動推進助成金」事業を現在実施中です。

2. ここ10年間の主な社会奉仕事業：

- ・献血活動
- ・交通事故撲滅大作戦
- ・市内全小学校に図書寄贈
- ・絵画コンクール

3. これからの大和ロータリークラブの社会奉仕について

- ・初山会員：小田急線沿いの森のごみ拾いをした。
- ・眞鍋会員：個人が協力して参加し、社会に影響を与えるようにしたい。
- ・長谷川会員：自分のできる範囲のことを考えて実行に移そう。
- ・森川会員：子供対象の事業が多く、未来の社会への奉仕となっている。
- ・引田会員：市内在住の外国人と市民との対話の機会の場を作ってはどうか。



幹事報告

伊藤健司 幹事

【報告】

<地区より>

- ・11月は、財団月間です。・11月ロータリーレートは1ドル114円です。
- ・新会員の集い 日帰りバス旅行について 日時場所は、11/27(土) 9:30 小田原駅新幹線口集合

三島 米山梅吉記念館見学墓参 伊豆フルーツパーク 三嶋大社参拝 懇親会

参加費は1万円。本年度は会費補助として参加される方に対して参加費の半額補助を行います。

- ・地区大会ゴルフコンペのご案内について
開催日、場所は、2022年2月28日(月) レイクウッドゴルフクラブ東西コース

<クラブ>
・10/24(日) 献血事業は、メイクアップ扱いとします。

【ポスティング】

- ・次第・週報・マイロータリー登録状況アンケート調査について 締切は、11/20までです。
- ・10/12慰労会収支報告(参加されたかた)

【回覧】

- ・クリスマス会出欠表・第50回ロータリー研究会記念講演会のご案内
- ・WEBやまと産業フェア2021のご案内 12月に特設WEBサイトが開設されます。
- ・10/29タウンニュース・第13回 やまと子ども絵画大賞について
- ・2020-2021年度地区資金会計報告書



委員会報告

60周年記念式典委員会 委員長 武田茂会員／第1回60周年記念式典委員会について、コロナ禍の改善がみられることからお客様を受け入れる方向で、会場をレンブラントホテル海老名に変更することが委員会で検討されています。ご意見があればお願いします。

親睦委員会 副委員長 伊藤彦二会員／クリスマス会の件。親睦委員会で計画していましたクリスマス会が、コロナの件が少なくなりましたので、12月12日11時30分から行うことに決定いたしました。「横浜うかい亭」との打ち合わせの結果、会員会費：16,000円、友人・知人12歳以上11,000円、子供小学生：7,000円、小学生以下：0円と決定しましたので報告いたします。多くの会員家族の参加をカンゲイいたします。尚、次週例会前に委員会を行いますので親睦委員は、12時までに例会場に集合してください。

青少年奉仕委員会 松川健治会員／次年度絵画コンクール開催予定日、11/8, 9で申し込みました。結果は、20日に連絡が入ります。絵画コンクールの返却作業を、本日、商工会議所3階で行います。学校へ返却できる方を優先で密を避けるために2, 3名で行いたいと思います。

姉妹友好クラブ 委員長 三浦高義会員／11/25(木)、11/26(金)花巻南RCを9名で表敬訪問してまいります。

親睦委員会 一言知恵袋

武田茂会員／私の息子が現在インドで仕事をしています。息子の話です。インドは現在約13億人以上の人口がいますが、朝、昼、晩カレーを主体にして食事をしています。が、カレーと何を食べているのか？インド人は、ナンとカレーというのが定番のような気がします。皆さんもそうではないですか？インド人の9割は米とカレーなのです。50年よりも前、日本人がインドのニューデリーに行った時、インド人はナンを食べていると思い、帰国後、ナンを焼く窯を作りました。これが大ヒット！！これが定番しました。日本人の多くは、インド人はカレーとナンを食べていると思い込んでいます。インドの北、ニューデリー近辺に住んでいる1割のインド人だけがナンを主食にしているようです。

松川健治会員／日本では、犬というと、しばですが、フランスでは、ラブラドルレトリバーをイメージする様です。バーバラさんに聞きました。

◆事務局 **松山真由美**／のりの佃煮をポテトサラダにのせて食べるのがオススメ。とても美味しいので、ぜひお試しください！